

Förderverein der Katharina – Kepler – Schule Güglingen e.V. erhält „E-Mail-Spende“ der Netze BW

Im Rahmen einer neuen Aktion der Digitalisierung des Unternehmens erhält der Förderverein der KKS ein Spende über 631,80 Euro.

Einsparungen aus der Aktion „Mail statt Brief“ gibt die Netze BW an gemeinnützige Vereine weiter. So konnten in der vergangenen Woche die Vorsitzende des Fördervereins, Amelie Haiges, die Schriftführerin Dr. Annegret Doll, der Schulleiter der KKS Patrik Essig sowie die Konrektorin der KKS Jutta Odenwald einen Scheck entgegen nehmen.

Bürgermeister Ulrich Heckmann ließ es sich nicht nehmen, an der Spendenüberreichung persönlich teilzunehmen. Er fand lobende Worte zur Aktion: „Durch die Corona-Pandemie haben gemeinnützige Einrichtungen und Vereine oft herbe Rückschläge erlitten. Es ist schön, dass mit dieser Spende das Ehrenamt gefördert wird. Damit können Angebote unterstützt werden, die nicht zuletzt das Gemeinschaftsgefühl in unserer Gemeinde stärken. Ich danke allen Bürgerinnen und Bürgern in Güglingen, die sich per E-Mail benachrichtigen lassen und damit diese Spende erst möglich gemacht haben.“